

La jeunesse socialiste vénézuélienne débat des alliances avec des forces du PSUV



Caracas, 6 octobre (RHC)- La Jeunesse du Parti Socialiste Unifié du Venezuela poursuit aujourd'hui les débats en séance plénière conjointe avec les forces de cette dernière organisation politique dans le cadre du 4e Congrès de celle-ci.

Le chronogramme du congrès prévoit la tenue cette fin de semaine d'une troisième rencontre à Caracas pour terminer l'analyse des thèmes relatifs à l'organisation entre le Parti Socialiste Unifié du Venezuela et sa branche jeunesse.

Les travaux du congrès du PSUV ont commencé le 28 septembre dernier pour analyser des thèmes concernant l'économie et la production dans le contexte du programme de relance qu'impulse le gouvernement de Caracas et ultérieurement les délégués ont poursuivi le débat dans les communautés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173276-la-jeunesse-socialiste-venezuelienne-debat-des-alliances-avec-des-forces-du-psuv>



Radio Habana Cuba